

Ein Hund in unserer Kita



Die „Olympischen Kita-Hund-Spiele“ der Rabengruppe

Inspiziert von den in wenigen Tagen in Paris startenden Olympischen Spielen fanden die „Olympischen Kita-Hund-Spiele“ für die Rabengruppe statt.



Kita-Hund Bennet war ein fleißiger „Vorturner“ und so absolvierten auch alle Kinder u.a. die Hürden, das Trampolin, den Sacktunnel und die Barfuss-Strecke.



Der abschließende Sprintwettbewerb durfte natürlich nicht fehlen und so wurde in Kleingruppen getestet, wer schneller laufen kann.

